

PLEINS POUVOIRS

Accordés au président Wilson pour le contrôle des expéditions maritimes

Pas d'exportations aux pays neutres ravitaillant l'Allemagne. — La mission diplomatique russe. — Conférence des nations de l'Amérique latine. — Combat entre bandits mexicains et soldats des Etats-Unis. — Plusieurs maraudeurs ont été tués.

Washington, D. C., 13 juin. — Le bill contre l'espionnage que le Congrès vient d'adopter donne au président des Etats-Unis le contrôle absolu des expéditions maritimes et ouvre aux nations de l'Entente la libre pratique des mers et la faculté de relations de commerce avec le monde entier, excepté avec l'Allemagne et les peuples combattant avec elle contre les alliés. Le bill autorise le président d'interdire formellement toutes exportations aux pays neutres qui ravitailleraient l'Allemagne.

Le comité de finances du Sénat s'occupe aujourd'hui des clauses du bill de revenus de guerre concernant l'impôt sur le revenu personnel. On estime à près de \$533,000,000 le montant annuel de cette taxe individuelle.

Washington, D. C., 13 juin. — La mission diplomatique de Russie arrivée hier à Seattle, est en route pour Washington. Elle a pour chef M. Boris Bakmeteff, ambassadeur extraordinaire du gouvernement russe et se compose de 40 membres. Le but de cette mission est de remercier les Etats-Unis d'être entrés dans la guerre du côté des alliés et de se consulter avec les autorités fédérales et économiques que le gouvernement américain pourrait offrir à la Russie. M. Bakmeteff est accrédité près le gouvernement des Etats-Unis comme ambassadeur résidant à Washington en attendant que Pétrograd nomme un ambassadeur en permanence.

A PROPOS DE LA CONSCRIPTION

Quoique l'avocat de ville I. D. Moore soit convaincu que sous la loi de conscription, le maire de la Nouvelle-Orléans aura l'autorité de nommer les membres du conseil d'exemption, il attend des instructions définitives de Baton Rouge, à cet effet. Le gouverneur Pleasant aura l'autorité de nommer les conseillers en l'état, à part de la Nouvelle-Orléans et Shreveport. An cas que le maire Behrman soit choisi pour nommer le conseil d'exemption à la Nouvelle-Orléans, il le fera avec un soin minutieux, en choisissant des hommes intègres, dont la probité absolue sera incontestable. Le maire reconnaît que si la conscription doit être un succès le public doit avoir la plus grande confiance en les officiers qui accompliront la tâche, et que toute influence politique devra être écartée dans les nominations. Le conseil d'exemption entendra les diverses raisons soumissionnées par ceux désireux d'être exemptés du service militaire. Dans chaque district congressionnel, il y aura un conseil d'appel nommé par le Président, devant lequel, ceux qui se sentiraient lésés par le conseil local d'exemption, pourront soumettre leur cas.

La Nouvelle-Orléans a été divisée en huit districts, dont chacun n'aura pas moins d'une population de 30,000 âmes, minimum fixé par le Congrès. Il y a deux wards en ville, le 3me et le 7me, ayant chacun au-dessus de 30,000 âmes. Un conseil sera nommé pour chacun de ces wards. Les wards 14me, 15me, 16me, et 17me, seront sous le contrôle d'un conseil. Chaque deux wards du reste, seront sous la juridiction d'un conseil d'exemption. Chacun des huit conseils de la ville sera composé de trois membres, soit un total de 24 membres. Les enrégistrés seront examinés par les médecins des conseils d'exemption.

TORNADO DESASTREUX
(Dépêche spéciale à l'Abeille.)
Chilcothe, Missouri, 13 juin. — Vingt-cinq personnes ont été tuées ce soir pendant un orage qui a passé sur les comtés de Mercer et Putnam. Il y a eu aussi beaucoup de citoyens blessés et les dommages matériels sont considérables.

PROCES EN DOMMAGES
John J. Fitzsimmons réclame des dommages de \$2,530, contre Felix Gorman, parce que ce dernier lui aurait enlevé ses meubles de la maison 931, rue Poydras, en l'insultant. Fitzsimmons évalue son mobilier à \$30, et déclare que son amour propre a été froissé pour un montant de \$2,500.

Washington, D. C., 13 juin. — Les nations neutres des Amériques latines seront représentées à une conférence qui sera tenue bientôt à Buenos Ayres, capitale de la République Argentine pour discuter des questions diverses concernant la guerre et principalement les attaques sous-marines, les petits pirates hoehes ne faisant aucune distinction entre les navires des pays belligérants et ceux des nations neutres. Plusieurs bâtiments brésiliens, argentins, uruguayens, etc., ont été torpillés sans avertissement et sans aucun égard à la nationalité des navires.

Afin de démentir la rumeur que les agents allemands contrôlaient cette conférence en semant la discorde parmi les membres, la Presse argentine conseille d'ouvrir la séance par un vœu formel de sympathie envers les Etats-Unis et les puissances de l'Entente. Cette déclaration ne serait pas contraire à l'attitude de neutralité des gouvernements prenant part à la conférence.

Washington, D. C., 13 juin. — Des dépêches d'Ysleta, Texas, donnent les détails d'une bataille rangée entre une bande de 30 mexicains et une patrouille de cavalerie des Etats-Unis au gué d'Ysleta ce matin. Plusieurs mexicains ont mordu la poussière. Aucun des soldats américains n'a été touché. On ne sait à quel parti politique du Mexique les assaillants appartiennent.

L'Emprunt de La Liberté

La dernière assemblée de la propagande pour l'emprunt de la Liberté a eu lieu hier soir à l'Althéum, mais à cause du mauvais temps il n'y a pas eu beaucoup de monde. On estime à 300 le nombre des assistants. Des discours furent prononcés par le Dr. R. S. Coupland, le Père A. E. Otis, Dr. G. G. Foote, Rabbin Max Heller, Dr. George H. Cornelson et St. Clair Adams. L'invocation a été prononcée par le Dr. George Kent, et la musique des membres du cercle Polyhymnia était sous la direction de Mme T. C. Buckley.

Demain toutes les banques de la ville resteront ouvertes jusqu'à 8 heures du soir, afin de permettre au public de souscrire à l'emprunt.

Les souscriptions suivantes ont été reçues hier: "The Equitable Life Ins. Co.", \$250,000; les employés de la ville, \$133,000; "New Orleans and Great Northern", \$50,000; Louisiana State Rice Milling Co., \$25,000; "New Orleans Association of Commerce", \$10,000; propagande des Boy Scouts, 500 souscriptions.

DERNIERE HEURE

Le raid des avions allemands sur Londres
(Dépêche spéciale à l'Abeille.)
Londres, 14 juin. — A une heure avancée de la soirée le relevé des morts et des blessés, à la suite du raid des avions allemands donne un total de 90 morts et de 400 blessés.

NEGRE RECALCITRANT EST TUE
(Dépêche spéciale à l'Abeille.)
Memphis, Tenn., 13 juin. — Un nègre inconnu a été tué ce soir par des agents de police qui le questionnaient au sujet de l'enregistrement de la conscription. Le noir ayant essayé de s'emparer du revolver d'un des policiers fut immédiatement abattu à coups de feu.

EST-CE VRAI!
(Dépêche spéciale à l'Abeille.)
Amsterdam, 13 juin. — Une dépêche de Berlin dit que le gouvernement anglais se propose de transférer le siège administratif de Londres à une autre ville à cause des raids d'avions allemands.

DANS L'INTERET DES INDUSTRIELS
(Dépêche spéciale à l'Abeille.)
Washington, D. C., 13 juin. — La chambre des représentants a adopté par un vote de 240 voix contre 20 un bill autorisant les manufacturiers américains à réunir leurs intérêts mutuels sans enfreindre la loi contre les "trusts".

AMÉLIORATIONS MUNICIPALES

LA MISSION ITALIENNE
Les membres de la mission italienne arriveront aujourd'hui. M. Guglielmo Marconi, inventeur de la télégraphie sans fil, fait partie de la commission. M. Marconi prononcera un discours ce soir au banquet qui aura lieu à l'Hôtel Grunewald, en l'honneur des visiteurs distingués. M. Marconi est probablement l'Italien le plus connu au monde, et un orateur de renom. Les autres membres de la commission sont MM. Augusto Ciuffredi, ancien ministre des affaires publiques; Francesco Saverio Nitti, ancien ministre d'agriculture et de commerce; Enrico Arlotto, ministre des transports, et Luigi Boisanielli, sous secrétaire des affaires étrangères. Ils prononcèrent tous également, des discours au banquet. Les membres de la mission visiteront le camp Nichols, et prendront part à une excursion sur le fleuve.

Parmi ceux qui assisteront au banquet nous citons: les conseillers à la Nouvelle-Orléans, officiers de l'armée et de la marine, des officiers municipaux et autres notables de la ville. Une délégation de Lac Charles, composée du maire Trotti, Tony di Carlo, Michel Montalban et Fred Assunto, seront au nombre des convives au banquet.

DON D'UN DRAPEAU

Le maire Behrman a invité les Boy Scouts de prendre part aujourd'hui, à midi, aux cérémonies qui auront lieu en face de l'Hôtel de Ville, lorsque M. Joseph A. Mower, du Post No. 1, G. A. R., présentera à la ville un drapeau américain. Le drapeau sera hissé après la réception faite aux membres de la commission italienne. Le commissaire Rioks, sera le maître des cérémonies, et les préparatifs de l'événement sont sous la direction d'un comité composé de M. B. P. Sullivan, Mme W. W. Van Meter, le commissaire Rioks, et E. K. Rioks. Les enfants patriotes se sont joints à la direction de Mlle Ruth Harrison.

ETUDIANTS DE L'UNIVERSITE TULANE

Cinquante étudiants de l'Université Tulane, qui suivent un cours d'entraînements militaires, sous la direction du capitaine J. S. Harrison, de la compagnie H, première infanterie, se sont réunis hier après-midi pour la première fois au gymnase. Les heures des classes ont été fixées de 4 heures à 6 heures p. m., afin de permettre aux hommes d'affaires désireux de le faire, à suivre les cours d'instruction. Aujourd'hui un cours d'instruction sera inauguré à l'Université, pour les infirmières de la Croix Rouge. Un hôpital complet sera installé à l'infirmière, où des instructions seront données sous la direction d'une infirmière de la Croix Rouge, nommée par Mme Tipping, présidente de la Croix Rouge de l'état.

CEREMONIES PATRIOTIQUES

Les élèves de l'Académie des Saints Anges, 3523, rue des Romparts, arboreront un drapeau cet après-midi à 5 heures 30. Les cérémonies comprendront chants patriotiques par les enfants, et un discours prononcé par le Révérend P. Walsh. Lorsque Mlle Agnes Howat, graduée de l'institution hissera le drapeau, un vétérans de la guerre hispano-américaine exécutera une sonnerie de clairon. M. L. S. Savret, sera maître des cérémonies.

GESTE PATRIOTIQUE

Le juge T. C. W. Ellis, de la Cour Civile de District, a signé un ordre hier autorisant James D. Kenney, exécuteur testamentaire de la succession d'Anthony Monteleone, d'acheter pour \$10,000 de l'emprunt de la Liberté, au nom de la succession.

L'AFFAIRE GASSIE

Enile Gassie, agent de la Ligue des Citoyens, qui avait été récemment assailli et blessé par des gens inconnus, est en convalescence à l'Hôpital de la Charité et aura à comparaître devant la cour, inculpé de détournements de fonds, par le cafetier Salvatore Malone, 1310, rue Leonidas. Gassie prétend ne devoir rien à Malone, et annonce que le procès sera intéressant.

PERTE PROBABLE D'UN SOUS-MARIN

(Dépêche spéciale à l'Abeille.)
Pétrograd, 13 juin. — On craint que le sous-marin russe "Parastant" soit perdu avec son équipage de seize hommes.

"PRENEZ GARDE AU MICROBE ALLEMAND"

UNE INTERVIEW DE RUDYARD KIPLING

La "Petite Gironde" publie une interview accordée à M. Louis Dausset, son envoyé spécial à Londres, par Rudyard Kipling.

«L'illustre écrivain après avoir fait un éloge enthousiaste du soldat et des civils français, et avoir flétri le vandalisme des Allemands, qui devra être suivi de réparations matérielles à déclarer notamment:

«Les Allemands font le mal volontiers. C'est dans leur nature. C'est la marque de leur nationalité. Ils sont comme les microbes quand ils sont quelque part, ils prolifèrent; le mal se développe et gagne, tout alentour. Il faut que les nations civilisées fassent de la prophylaxie; qu'elles adoptent des mesures d'hygiène internationale.

«Prenez garde au microbe allemand!»

«Si les alliés, après la guerre, autorisent les Allemands à revenir sur leur sol, la logique des circonstances les contraindra à rapporter leur décision.

«Les Boches, auront pas à pas, graduellement préparé la destinée qui les attend. Ils auront été les artisans de leur sort.

«Un homme qui dit un mensonge, qui outrage une femme, qui tue un enfant, sait qu'il enfreint la loi humaine. Mais un Allemand ne sait pas cela, il n'a pas conscience...

«A présent les points sont rompus entre eux et nous. Il y a deux races désormais sur terre; la race humaine et la race boche.

«Croyez-vous à une conversion possible?»

Rudyard Kipling répliqua puis répondit:

«Les socialistes allemands? Le clan Liebknecht? Je crois que ça, c'est une façade pour nous tromper.

«Banton disait: "Les nations neus ont débouché la guerre. Nous leur enverrons en réponse la tête d'un Roi." Well! Attendez que les Allemands ne nous jettent la tête de leur Kaiser! Et alors nous verrons.

«Les alliés, étant civilisés, ne vont-ils pas prendre une revanche complète sur les Boches. Neanmoins ils seront conduits à exercer une vengeance non pas comme telle, mais comme une opération chirurgicale nécessaire imposée par les Boches. Et le plus terrible sera qu'elle s'exécute à froid, comme des crimes auront été commis.

«J'ai reçu ces lettres d'amis au front qui ont vu les désolations, les abominations volontaires accomplies là-bas. Elles les ont animés d'une colère froide, implacable.»

HEROS FRANCAIS

Les exploits de nos héros qui pendant les journées de notre offensive ne se comptent pas. Grenadiers, fusiliers et voltigeurs d'assaut, comme nettoyeurs de tranchées ont rivalisé de courage et d'audace.

Voici un grenadier, le caporal Nadeau, du 4e d'infanterie.

Nadeau s'en va. De trou d'obus en trou d'obus. Nadeau se dirige vers la compagnie. Il va l'atteindre. Tout à coup, le "paf! paf!" ses des fusils ennemis claquent à ses oreilles; il est tombé sur une patrouille embusquée dans un élément de boyau. Il est seul. Il n'hésite pas. A coups de grenades, il tape dans le tas, tuant ou blessant les uns, mettant les autres en fuite.

Gourvès, grenadier au même régiment, tombe sur un détachement boche commandé par un officier. Il n'a plus de grenades. Que faire? Il somme l'officier de se rendre. L'autre refuse. Gourvès lui saute à la gorge et l'étrangle. Des camarades accourent. Les Allemands, terrifiés, se rendent.

Le sergent Piquemal, à la tête d'une patrouille, aperçoit à la lisière du bois de la G., une batterie de 105. Il fonce sur les artilleurs, assommé d'un coup de grosse le commandant de batterie tandis que ses hommes courent les servants sur les pièces à coups de baïonnette, sauf un que l'on garde pour l'interroger.

Mais le plus magnifique exemple de sang-froid est celui du soldat Doumergue.

Il arrive auprès d'un obri. — Rendez-vous! — Pour réponse des grenades. Doumergue en lance une à son tour, descent dans l'abri; brûle la cervelle du premier Allemand qu'il trouve et fait signe aux autres de sortir.

LA MOBILISATION CIVILE EN FRANCE

Le recensement professionnel qui va être ordonné en France par décret, visera non seulement tous les Français, mais tous les habitants nés du territoire âgés de seize à soixante ans, quelle que soit leur nationalité.

Il fera connaître la situation exacte de nos ressources en main-d'œuvre, ainsi que la façon dont celle-ci s'est répartie.

Les déclarations devront être faites à la mairie de la résidence ou dans les locaux désignés par le maire.

Les feuilles de recensement seront déposées à domicile et devront être reportées à l'endroit indiqué dans les délais prescrits; ces délais seront d'une huitaine de jours et seront calculés de façon à joindre les deux dimanaches.

En échange de sa feuille, l'intéressé recevra un récépissé prouvant qu'il a satisfait à la déclaration exigée et qu'il est en règle avec la loi. Ce récépissé servira de pièce d'identité à tous les hommes non présents sous les drapeaux et devra être présenté à toute réquisition des autorités.

La feuille de recensement, d'un grand format, contient un questionnaire détaillé: nom, âge, lieu de naissance, domicile, nationalité, situation de famille.

Il faudra également préciser si l'on est réfugié ou si l'on bénéficie d'une allocation quelconque.

La seconde partie est consacrée à la situation professionnelle.

Le patron devra indiquer la nature de son industrie et le nombre de personnes qu'il emploie. On demandera si l'employé ou à l'ouvrage la nature de son travail, le nom et l'adresse de son patron actuel et la profession qu'il exerçait avant la guerre.

Enfin le questionnaire se terminera par ces phrases:

«Si vous cessez votre occupation actuelle, accepteriez-vous un emploi dans l'agriculture? 2. dans l'industrie?»

«Accepteriez-vous un emploi en dehors de votre résidence?»

On le voit, il n'est fait aucune mention de commerce; on a considéré que celles en ce moment, l'industrie et l'agriculture, organismes essentiels de la vie nationale, avaient besoin le main-d'œuvre.

Le décret paraîtra dès que les huit millions de feuilles qui ont été commandées à l'imprimerie Nationale auront été livrées par celle-ci.

«Il se peut à dit le ministre du Travail, qu'en attendant le vote de la loi sur la mobilisation civile, tous ceux portant devant le Sénat, nous fassions un appel aux bonnes volontés. Nous avons voulu, dans ces conditions connaître les préférences de chacun afin de pouvoir y donner satisfaction.»

LA ORLEANS FOOD COMMISSION

A une réunion du comité exécutif de la "Orleans Parish Food Commission", à l'Hôtel de Ville, certains membres ont différé d'opinion sur les résultats accomplis par la commission. M. Loring Moore, membre du comité exécutif, ayant critiqué certaines phases de l'œuvre, principalement en ce qui concerne les services de M. Armstrong, le maire Behrman a protesté et a déclaré que de bons résultats avaient été obtenus. Plusieurs des membres n'enviaient pas la situation sous ce point de vue. Ceux du comité exécutif qui étaient disposés d'ouvrir une campagne pour accumuler des fonds, n'ont pas été encouragés par le maire, qui a déclaré qu'une telle mesure entraverait la propagande que se propose d'inaugurer la Croix Rouge, pour réunir une forte somme à la Nouvelle-Orléans.

Le rapport du vieux comité des finances, a été soumis au comité exécutif, et le comité a été dissout. Un nouveau comité sera nommé bientôt. Le comité exécutif se propose de tirer des plans pour mettre en culture les milliers de terrains à la Nouvelle-Orléans.

LE RAID D'AVIONS ALLEMANDS SUR LONDRES

(Dépêche spéciale à l'Abeille.)
Londres, 13 juin. — Le roi George accompagné de lord Derby a visité les quartiers de la ville éprouvés par les bombes des aviatiks teutons. Le roi a personnellement consolé les blessés et a sympathisé avec les membres des familles qui ont perdu leurs enfants tués par les projectiles. Une des bombes a démolie une gare de chemin de fer, tuant sept personnes.

AVIONS DE MORT

Raid d'appareils allemands au-dessus de Londres a fait de nombreuses victimes

Luttes suprêmes des Allemands près de Lens. — Ils sont harcelés sans répit par les Anglais. Violentes canonnades dans les régions de l'Aisne et de Champagne. — Paquebots torpillés; 190 victimes. — Le général Pershing à Paris.

Londres, 13 juin. — Un raid d'avions allemands au-dessus de Londres ce matin a causé la mort de trente personnes et blessé 67 autres. Un des projectiles est tombé sur une bâtisse décrépie et a tué dix enfants et blessé cinquante. Les canons antiaériens s'élevèrent à la poursuite et les pirates de l'air, pressant la fuite disparurent au-dessus de la mer du Nord. Une des machines hostiles fut abattue.

Londres, 13 juin. — Les allemands font des efforts désespérés pour sauver la ville de Lens de l'occupation anglaise. Ils ont attaqué avec fureur les lignes anglaises sur les rives de la Souchez, mais sans aucun succès. Ces positions avaient été compromises hier soir et elles sont fermement retenues et consolidées par les troupes du général Haig. La ville de Lens a une grande importance stratégique, au milieu d'une région riche en industries diverses et en mines de charbon.

Paris, 13 juin. — Le communiqué officiel dit que les duels d'artillerie continuent sans cesse dans le secteur de l'Aisne et en Champagne. Les canonnades sont particulièrement violentes dans les secteurs du moulin de Laffaux, au Mont-Gendry, à la halte de Mesnil, à la cote 304 (région de Verdun). Un communiqué par l'ennemi près de Chevauchée fut promptement arrêté par les tirs officieux des 75.

Paris, 13 juin. — Deux paquebots, "Sespanna" de la compagnie Sud Atlantique et le "Andrian" de la compagnie Leyland ont été coulés par des sous-marins allemands. Le "Sespanna" avait à bord des Français, des Espagnols, Cent quatre-vingt-dix marins et soldats ont péri. Le vapeur "Anglian" avait quitté le port de Boston le 30 mai à destination de Liverpool avec un chargement de marchandises diverses. Le navire et la cargaison étaient évalués à deux millions de dollars.

Pavage de 26 rues

M. Lafaye, le commissaire des utilités publiques, annonce que durant l'année prochaine vingt-six rues de la ville seront pavées ou entièrement réparées. Les contribuables demeurent sur les rues soumissionnées ont signé les pétitions nécessaires pour que le travail soit fait. Leur adhésion à ces améliorations publiques ayant été obtenue, les autorités municipales donnent l'ordre de commencer les travaux dans les premiers jours de janvier prochain.

Voici la liste des rues en question: Girard, Baronne à St. Charles; Esplanade (côté supérieur); Clairborne à Galvez; State, Hopkins à Clairborne; Cambronne, Spruce à Sycamore; Audubon, Green à Clairborne; Salcedo, Tulane à Bienville; Beuxelles, Gentilly à Lafourcade; Gayoso, Canal à Gravier; Derbigny, Napoleon à Upperline; Nashville, Romparts à Freret; Sud Robertson, Calhoun à Foucher line; Magazine, Filicetti à Washington; Esplanade, Broad à Mystery; Nord Basin, St. Louis à St. Pierre; Conti boulevard, Home-dale à City Park avenue; Baronne, Howard à Melpomène; Dryades, Lafayette à Howard; Belfast, Lowerline à Dublin; Chestnut, Peters avenue à Joseph; Sud Peters, Canal à Julie; Carondelet, Philip à Napoleon; Madrid, People's avenue canal à Duplessis; Franklin, Selma à Columbia; Sud Broad, Washington au Nouveau Bassin; Sud Galvez, Canal au Nouveau Bassin; Paris avenue, St. Bernard avenue à Madrid.

SOUS-MARIN ALLEMAND DETRUIT

(Dépêche spéciale à l'Abeille.)
Dépêche d'un port de l'Atlantique, 13 juin. — Reentrant dans un port de l'Atlantique ce soir, le vapeur "Kronland", de la marine marchande américaine, s'est montré indemne après un combat contre deux sous-marins. Le commandant du vapeur en manoeuvrant habilement son bâtiment a réussi à heurter et couler un des petits pirates boches. L'autre a promptement submergé. Le "Kronland" a perdu une de ses hélices pendant le combat.

Londres, 13 juin. — Le roi Alexandre, de Grèce, deuxième fils du roi Constantin a commencé son règne aujourd'hui. Il est âgé de 24 ans. Ayant passé plusieurs années dans une université en Angleterre, le jeune souverain est sympathique envers les alliés.

L'entrée des Etats-Unis dans la guerre a donné l'occasion aux républicains de la Grèce sous la direction de l'ex-premier ministre Venizelos de forcer le roi Constantin à résigner. Il penchait du côté de l'Allemagne et méditait, dit-on, d'intervenir dans la guerre contre les puissances de l'Entente.

Constantin n'a pas volontairement abdiqué. Il fut obligé de se retirer à la demande formelle de la France, de la Russie et de l'Angleterre. L'ex-roi ira en Suisse pour y demeurer dans la vie privée.

Paris, 13 juin. — Le major-général Pershing est arrivé à Paris ce matin. Il a été reçu à la gare par le maréchal Joffre, M. Sharp, l'ambassadeur des Etats-Unis; M. Painlevé, le ministre de la guerre et plusieurs hauts fonctionnaires. La population a chaleureusement acclamé le général Pershing pendant le trajet de la gare au palais de l'Élysée où le président Poincaré attendait l'illustre officier.

M. Ribot, le premier ministre, dans un discours devant la chambre des députés ce matin a parlé en termes très élogieux des préparatifs aux Etats-Unis pour entrer activement dans la guerre. M. Ribot s'efforcera de voir le plus tôt possible les troupes américaines sur les fronts de bataille, non seulement pour l'aide efficace des vaillants soldats des Etats-Unis, mais aussi pour l'effet moral que l'arrivée du corps expéditionnaire aurait sur les nations du centre.

C'EST LA GUERRE

La "Liberté" publie quelques extraits d'une lettre trouvée dans les papiers d'un homme du régiment allemand:

Mademoiselle,

Mais... Actuellement, nous sommes au repos dans une ville française de l'impératrice de... (ici le nom illisible de ville allemande); le vrai soin revêt par des milliers et les retraités. De beaux hôtels particuliers, de coquettes villas sous un ciel solennel printanier, et il me semble voir ennuis, éblouissant tout tranquillement, ces vieux oncles à héritage, le gilet blanc, barré d'une lourde chaîne de montre en or, à leur côté de charmantes jeunes femmes, en toilettes élégantes, allant à pas menus. Mais, aujourd'hui, on n'attend plus par les rues, que le pas lourd de nos grosses bottes pesamment cloutées.

Il y a environ 15 jours, on a forcé les habitants à partir; raisons d'ordre militaire. On leur a permis d'emporter 35 kilos de bagage. Quelle image de tristesse! Je verrai toujours une dame à cheveux gris poussant devant elle une brayette chargée du peu de choses qu'elle avait pu sauver. Les soudards allemands la regardaient passer, une joie diabolique aux yeux; elle allait et les larmes qu'elle versait se mélaient à la sueur dégouttant de son front. Tout de suite, ma pensée alla à ma mère.

Les habitants étaient à peine partis que déjà les soudards allemands se précipitaient en bandes, comme des hyènes, dans les maisons abandonnées. On forçait les portes, on enfouissait les fenêtres, on écartait les armoires et cartons. En un clin d'œil, le contenu des meubles était inventorié. On emportait tout ce qu'on voulait, le reste était jeté à terre, foulé aux pieds. J'ai vu des glaces magnifiques pulvérisées, — bestialité superbe — des tableaux arrachés des murs; c'est la guerre! (en français dans le texte).

LA PROHIBITION

Washington, D. C., 13 juin. — Le comité d'agriculture du Sénat a inséré dans le bill de revenus de la guerre une clause qui interdit l'usage de produits alimentaires dans la manufacture de boissons alcooliques et de bière.